

ler dans la conduite de la vie. Ils n'ont point de temples, point de ministres, point de culte extérieur public, pas même de jours religieux, quoiqu'ils observent le repos du dimanche pour se conformer aux usages du pays.

Questionnés sur leurs croyances religieuses par un reporter de la *Revue de Paris*, voici en substance ce qu'ils répondirent aux questions suivantes qui leur étaient posées par cet écrivain :

—*Quel est votre "Credo" ?*

—*L'union dans une même foi ; l'amour des hommes sans hypocrisie ; l'enseignement du vrai mérite.*

—*Quelle est la règle qui vous gouverne dans votre conduite ?*

—*La pauvreté volontaire.*

—*Avez-vous des sanctuaires ?*

—*Nos corps sont les temples de Dieu et nos âmes sont faites à son image.*

—*Avez-vous un sacrifice ?*

—*Nos prières sont un sacrifice montant continuellement vers Dieu.*

Questionnés par un autre reporter, lors de leur passage en Angleterre avant de se rendre au Canada, ils répondirent ainsi aux questions qui leur étaient posées sur leurs doctrines socialistes :

—*Les pauvres sont forts et robustes ; ils ne doivent pas être soumis aux riches qui sont des efféminés Les riches détiennent injustement la terre et maintiennent leur puissance par la force militaire ; nous ne devons donc point les aider dans cette action mauvaise, en faisant partie des milices. D'ailleurs, il existe d'autres moyens de conciliation entre les peuples, et le service militaire dégrade l'homme et est une école de perversité Le système actuel du prolétariat succombant sous la coalition de la fortune est odieux Il ne doit exister aucune inégalité dans les fortunes et les biens de la terre qui doivent être partagés en commun au prorata du travail de chaque homme et de ses besoins*